



[¿SERÁ?]

Sacude al mundo

Tras observar las primeras horas de la segunda presidencia de Donald Trump, el panorama luce turbio... Luego de un primer discurso incendiario, que estuvo rodeado de "libertarios", como ahora se le llama a un sector de la derecha, que saludan a la manera "romana" (fascista) y que prometen llegar a Marte en estos 4 años, el magnate también cumplió su amenaza de declarar "terroristas" a los cárteles ¡todo en un sólo día! Y lo que falta... se escuchó decir. ¿Será?

Palacio, en calma

Para evitar las malas interpretaciones, nos cuentan que la presidenta Claudia Sheinbaum reprodujo el primer discurso del presidente Donald Trump. Ante las amenazas del republicano, dicen que la mandataria está en calma y que incluso ya tiene un As bajo la manga. Ayer, por lo pronto, envió un mensaje en la red de Elon Musk, en el que felicitó al nuevo presidente y puso sobre la mesa el respeto y la cooperación con nuestro socio comercial como símbolo de la relación de ambos países. ¿Será?

Moneda de cambio

Los analistas de la política voltearon hacia el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya a la hora de preguntarse qué pueden ofrecer al presidente que dice que Dios lo salvó para hacer América Grande... Algunos dicen que porque la situación en su estado muestra una posible liga con el crimen organizado, pero hay quienes aseguran que eso no pasa nuestro país. ¿Será?

No pierden la esperanza

A 130 días de la jornada para elegir jueces, magistrados y ministros, los problemas parecen acumularse para el INE, pues no ha recibido respuesta oficial sobre la solicitud de ampliación presupuestal por más de mil 511 millones de pesos y sin eso no puede decidir si instala más centros de votación, lo que impacta en retrasos para las principales licitaciones, como servicio de voz, datos y uniformes para el personal que laborará en la jornada. Parece que, allá por el sur, la esperanza se mantiene. ¿Será?

Piden auditoría

Especialistas en almacenamiento de combustibles alertaron sobre la perforación que se hizo a un tanque que se ubica dentro de la terminal de Tuxpan, que actualmente está bajo la administración de Monterra Energy, pero cuya compra por parte de Pemex está en puerta. La preocupación es porque este tipo de tanques no debe ser perforado pues vulnera la seguridad... Por cierto, les extraña que a pesar de esta manipulación la compra se haya promovido desde la empresa del estado con especialistas como Javier González del Villar, ex director general de Pemex-Logística, y Javier Núñez, responsable de abastecimiento. La exigencia de una auditoría técnica independiente ya se escucha. ¿Será?

Emilia, a la mexicana

Dicen que el ingenio del mexicano no tiene límites y así lo reflejó Camila Aurora, una joven tiktoker trans, que tras ver la cinta *Emilia Pérez*, decidió hacer un homenaje a Francia con su propio medimetraje al que titulará *Johanne Sacrebleu*. La propuesta de la influencer ha hecho tanto ruido en redes sociales que a través de la plataforma *gofundme* ya logró reunir 26 mil 513 pesos para poder producirla; incluso ayer, tuvo una gran convocatoria en el casting para los personajes y el equipo de grabación y postproducción. ¡Camino al Oscar, dijo ella! ¿Será?